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溌認 噸鯉鐸璽感嘱
例塞圖典暹圖 i2:3@

例憲場 藝緬瘻籠年竈菫館
菫溌園碓厘協馴110融獅鯛瑚i勘

書屋 富屋緬司
幹事 氷合縁督
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No. 34 ロータリーは分かちあいの心 ROTARYSHARES
2007-2008年度RI会長ウイルブリッド1 .ウイルキンソン
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蕪…響雨…率啓きようの例会編…櫻侭智侭…笛
唯

;第1225回 平成20年5月13日(火) 3
%卓話"囲碁の歴史とその効用”会員小林英毅君＄

E
： “会社人生での思い出深きこと” 副
唯 会員佐々木敏夫君；3
際答侭響侭塑侭蟄侭碆』録響飯%碁,侭鰹病碆,ﾎｯ淫,両碆,辰響侭学‘戎ｼ智詫響‘表ｼ鯵"侭鐸罷

|水谷幹事報告’

次回例会は5月13日(火)で事務局は5月7 ． 8 ．

日お休みです。

へ

侭答轟轡面響'､霊智《詞鰹，先週の記録騨響‘雨筆』病櫻侭蕊篭別
堪

;第1224回 平成20年4月24.25日(木･金） 乳
ビ 春季家族会一泊旅行(奈良･京都） 雨より晴＄3

調製侭……響《篭……響‘債,…彗侭…………………籔
曜

圏ビジター数（4/22） 61名

囹出席報告

会員 60（52）名 出席 17名

出席率 32.69％

前々回 4月8日（修正出席率） 88.68％
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宮尾会長挨拶’
|三好親睦委員長挨拶

へ

本日は雨の中の出発となりましたが、親睦委員長の

計らいで「さえき」では大変おいしく昼食を、當麻寺

では中将姫の蓮糸を以て織り上げられたといわれる文

亀曼茶羅（国宝） ・日本最古の石燈髄等、庭では牡

丹・藤の花を見ることができ、奈良へ来ても、ここま

では中々来ることが出来なかったので、一度ゆっくり

と来てみたいと思っていました。

本当に素敵な企画を、有難うございました。

何事もなく、また雨も上がり、此処京都の「ちもと」

に着きました。今日、明日と京都を満喫しましょう。

本日は28名のご参加を頂き、有難う御座いました。

奈良からここ京都へとお疲れ様でした。

雨がもう少し早く上がってくれればよかったのです

が、 「奈良の雨も風情があっていいね」という言葉に

甘えさせていただきます。

この後、お食事と芸妓さんと舞妓さんのお酌にて、

のんびりとお過ごし下さい。

では明日も楽しい思い出の一日となりますよう、元

気にお付き合い下さい。
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『感謝I会長テーマ 本紙は再生紙を使川しております。



家 族 会 ,くぎ､ざ､ざ、ふざ、ざ､ふふふふふふふざ、ざ､ざ、ざ､ふざ、ざ、ふざ、ふざ､生。‘ん堂3ゐおおゐゐゐゐねゐおおゐおお/も七七/もゐゐゐゐゐみ

24日(木)池下を9時30分に会員18名と今回初めて参加頂いた小林英毅ご夫妻を含めご家族9名を乗せ一路奈良へ

と出発。

いかるがの里が一望できる｢西大和さえき」 當麻寺の10,000株の牡丹に雨傘が彩りを添え

にておいしい昼食を

四条加茂川畔の“ちもと”にて例会終了後、小山クラブ奉仕委員長の乾杯で懇親会となりました。
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夫人もご一緒で華やかに 芸妓・舞妓さんの艶やかな踊りと

竹内君の小唄、 “粋”ですね

お酒はおいしいどすか
一

林親睦副委員長の閉会挨拶で楽しいひと時が終わり、今日帰られる方は駅へ、まだまだ京都を楽しまれる方は夜

の街へ。芸妓・舞妓さんのお酌でついつい飲み過ぎた方も、楽しい夢をみて“おやすみなさい”

新緑の中を「嵯峨野トロッコ電車」にて亀岡から嵐山へ 老舗フランス料理「し・シャンドール」にて昼食を

祇園甲部歌舞練場にて芸妓・舞妓の絢欄豪華な“都をどり”で2日間の楽しい家族会を終え、新名神高速にて混

雑もなく無事名古屋へ到着しました。
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fご洞弓…啓一緑弓僅‘先々週の例会病ご侭‘塾婦ご‘望'病“弓j

謹雫患蕊燕撫鱗鴬星j
;第1223回 平成20年4月15日（火）

囮"奉仕の理想”

囮ゲスト紹介 鈴木聖三様（会長ケスト）

十時利明様（渡邊君ゲスト）

囮出席報告

会員 60 (55)名 出席 48名

出席率 87.27％

前々回 4月2日（修正出席率） 90.74％

囮5月会員誕生日

小山雅弘君（5/15）

クラブフォーラム

囮地区協議会報告

開催日時2008年4月13日(日)午前9:30～午後4:00

開催場所ウエスティンナゴヤキャッスル

ホストクラブ－宮ロータリークラブ

第1分科会萩原喜代子さん
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爵|水谷幹事報告’
1）本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催いた

しますので担当の方は芙蓉の間にお集まり下さい。

その後、理事役員会を開催いたしますので理事役員

の方はそのままお残り下さい。

2）次回例会は春季家族会で24．25日（木・金）奈

良・京都バス旅行となっておりますので、22日の例

会はございません。当日参加されます方は池下9 ：

30出発となっております。

~

一昨日、 2008年～2009年度のための地区協議会が開

かれました。午前の部で本会議、午後の部では分科会

ごとにわかれて協議が進められ、私は第1分科会に参

加致しました。第1分科会は次期会長､副会長、幹事、

会計が対象者です。江崎柳節ガバナーをリーダーに、

そして片山主水ガバナーエレクトのアドバイザ－ご指

導のもとに進められました。2008～09年度国際ロータ

リー李東建（リー・ ドンカン）会長のRIテーマは

｢夢をかたちに」です。強調事項として水保全、保

健・飢餓救済、識字率向上を掲げておられます。そし

て2760地区2008～2009年度片山主水ガバナーは地区目

標として「持続可能な前進!!」を掲げられました。ご

説明としてロータリー永遠の存続のためにゆっくり着

実に、無いところを補い余るところを削り、すべての

点において時の環境に適応・調和した前進を図りたい

という気持ちがいっぱいつまっているものです。ロー

タリーが前進し生き残るために、変化という代償を支

払いましょう。と結ばれました。それから会長の心構

えとして「会長になったら変わったね」と言われるく

らい魅力ある行動をしましょうとのお言葉も頂きまし

た。会員の皆さんは大切な時間をさいて出席して頂い

ている。という自覚を持つことの大切さ、特に例会時

の“会長挨拶”も魅力ある内容である事、そうであれ

ば来週はどんな話が伺えるのだろうと楽しみに出席し

て頂けることになります。会員増強でどのクラブも苦

労している昨今入会してみたいなと思って頂けるクラ

ブでありたいですね。と会長さんに対してはかなり

はっきりとご希望を漏らされました。

以上で第1分科のご報告を終わります。ありがとう

ございました。

宮尾会長挨拶’

今日は、 5月から入会される鈴木聖三さんをゲスト

にお迎えしております。早く、当クラブの雰囲気にな

じまれますようお願いします。

例年の如く、我家にも燕が3月下旬にやってきまし

た｡ウグイスの声と燕の声の大合唱で春たけなわです。

7月の下旬に燕が帰るまで、 4組ぐらいが巣づくりし

て行きますが、ガレージの入口に作るため、車の上は

糞だらけ、糞害に憤慨する訳にいかず、毎年車にカ

バーをしたり大変です。

13日の日曜日は、キャッスルホテルで地区協議会が

開催され､当クラブからは16名の方が出席されました。

お疲れ様でした。

地区協議会は毎年今頃開催されますが、ロータリーの

行事の中でも重要な地区会合の一つです。次年度のク

ラブ指導者が一堂に会して次年度地区方針に沿ったク

ラブ運営をする為の勉強会です。又、新入会員への地

区としての啓蒙の機会でもあります。今日は、先日出

席して頂いた方に、その報告をして頂きます。 6名の

方の報告がありますので、挨拶はこれくらいにします。

来週は24, 25日が家族会です。家族会へ参加されな

い方は、来月5月13日迄お会いできません。メー

キャップをお忘れなく、又一ヶ月近くお会いできませ

んが、それまでお元気で、ゴールデンウイークをお楽

しみ下さい！

一
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持って、一層積極的に新会員獲得のための活動を

行うべきである旨のお考えを示し、かつて100名

の会員が一時期59名まで減った名古屋東南クラブ

がもう直ぐ100名に戻る手前まで復活した事例を

示されました。

また、別に地区総務委員会の役割として、①従来の

IT化継続強化する。各クラブにもCICO(クラブITコ

ミュニケーション・オフィサー）を決めて、クラブ単

位でIT化に取り組む支援を行う。ただし、 IT=HP=

ペーパーレスの構造にはならない場合があるので、ク

ラブ独自での工夫が必要である。②ガバナー分室運営

強化：歴代ガバナー、地区の資料を保存整備する。③

地区報「月信｣、地区HPの整備を行う。地区報はガバ

ナーから会員へ直接情報伝達を行うツールとしたい。

地区HPで、種々のロータリー関連情報を掲載し、各

種機関とのリンクも整備しているので、それを継続する。

広報委員会では､地区としてのパブリシティを行うが、

各クラブでも地元マスコミ各社との関係の維持と強

化、地方自治体の記者クラブとの接触、クラブ主催の

イベントに際してのパブリシテイの作成と配布、と言

う方法論を示された上で、①広報は「マメ」に、され

どゆっくりあわてず②クラブの身の丈にあった活動を

③会長、幹事さんはじめ各委員長とのこれまで以上に

密接なつながりを④具体的な広報論でお困りならば、

地区広報へお尋ねを、と、 トヨタ自動車で広報を長年

担当された次期委員長からのご説明がありました。

第2分科会池森由幸君
画

「実に面白い！」と言う

のが、次期ガバナー片山

主水（かたやまもんど）

氏のガバナーエレクト講

話を午前中にお聞きした

感想であります。その余

韻を引いて、午後から、

分科会に分かれての会議

､会長エレクト、副幹事、

、ロータリー情報、ロ一

。
ｆ
１

回
目
風
巳
．
，
旧
Ｉ

に入りました。第2分科会は、会長エレクト、副幹事、

クラブ奉仕、会員増強、広報、ロータリー情報、ロー

タリー研修に関する方々が対象でした。

研修の際に示された、地区重点事項について関連委

員会が第2分科会に集中していましたので、それに関

して記載します。

1． ロータリーの綱領（目的）の再確認：ガバナーエ

レクトが午前中の挨拶の中でも仰いましたが、

ロータリーの綱領「ロータリーの綱領は、有益な

事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育

成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある｡」

と言う、文言について、広報的な見地からみても、

また、翻訳の程度からしても、もっと判りやすい

文章に直す必要がある、とのご方針で、次期地区

規則細則委員会に対して、国際ロータリーの規定

審議会へ日本語綱領の文章改定案を起草するよう

にとのご指示があったことが報告されました。

2．地区・分区・クラブの管理運営機構の整備： 【ク

ラブ奉仕委員会】 ： 「ロータリーの目的は奉仕であ

り、奉仕は親睦から生まれ、親睦は出席・参加よ

り始まる」これに基づいて、各地区クラブに対し

て今期からCLP(クラブリーダーシッププラン）

を推奨され、それを実現するための、クラブ管理

運営委員会を整備し、その場における、実質的な

議論と実践をより進めることを示されました。ま

た、①地区規定を整備する。②1．の綱領再検討

③地区クラブへの各種助言も整備する、との方針

を示されました。

3．調和の奉仕：については、時代に即した変化と、

変わってはいけない面も理解したうえでの調和が

重要であり、具体的には、二コの増額に結びつけ

る方策、デジタル化の対応、新入会員のフォロー

を各クラブ単位で実践して欲しい、との要望があ

りました。

4．人的・物的資源の維持強化：要は会員増強と寄付

（二コ）の強化についてのことです。ここで、担

当次期会員増強委員長が、 「会員の増強だけでな

く、現会員の維持に努めなければならないが、現

会員数の維持にこだわるあまりに、ロータリー活

動に消極的な会員におもねて、会の仕事分担を割

り振らなかったり、慰留を重ねるような消極的な

対応をするのではなく、現会員全てが危機感を

へ

第3分科会在田忠之君

蕊
溌』

ダ

のビデオを見たり、冊子を二冊も渡されて帰ってから

読んでおくようにとか、とても熱心で工夫された分科

会でした。

輩ゴ

~

職業奉仕はわかりにくい。

クラブ・社会・国際奉仕は、対象がはっきりしてい

て実績、活動成果がはっきりわかるのに対して、職業

奉仕とは、 「自分の職業に対して奉仕するのではなく、

自己の天職たる職業を通じて社会に個人的に奉仕す

る｡」ことなので、実績がはっきりせず目に見えにく

いとのことです。

職業奉仕の歴史は、分科会のテーマの「万古不易」

とは様子が違って、栄枯盛衰のある激動の歴史の様で

す。まず、 1923年の大会で、職業奉仕派と社会奉仕派

の間で奉仕理念を巡って論争があったそうです。これ

－4－



が第1の波だそうです。

職業奉仕派というのは、 「ロータリー活動は職業奉

仕であり、職業倫理の高揚、理念提唱、個人奉仕(I

serve)」という立場で、一方の社会奉仕派というの

は、 「弱者に涙することが人間の道であり、人道主義

的、実践活動が重要で、金銭的奉仕、団体奉仕(We
serve)」という立場であります。

その後､第2第3の波を経て､締余曲折しながらも、

杜会奉仕派が大勢を占めるようになってきて、今や日
本以外では、職業奉仕は忘れられようとしているのが

現状だそうです。

ロータリークラブ例会は職業倫理を高める場で、職

業奉仕の理念をクラブに根付かせることが大事とのこ

とで、それにはまず4つのテスト。また、例会で自ら

の職業を語る機会が少ないので、互いの職業の理解が

必要。自分の職業を語りましょう。いうことでした。

奉仕の理念として、 「もっともよく奉仕する者、

もっとも多く報われる｡」というのがありますが、私

自身、 「あまりよく奉仕してないので、 うちの会社は

儲かっていない」ので、この機会に大いに反省して、
努力したいと思います。

ロータリー財団の使命は「世界理解と平和を達成

しようとするRIの努力を支援する」ことにある。

2 2760地区ロータリー財団委員会の組織

①年次寄付委員会

②恒久基金委員会（ベネファキター）
③ポリオプラス委員会

④補助金委員会

⑤財団奨学委員会

⑥世界フェローシップ委員会

⑦研究グループ交換委員会

⑧財団学友委員会

※①～③は、集金の委員会④～⑧は支出にかか
わる委員会

3主要なテーマの説明

(ァ）寄付した資金の還元

①②で寄付された財源は、 3年間RIで運用され

たのち､50パーセントが地区委員会へ交付されます。
次年度は3年前の年次寄付・恒久寄付の50パーセン

トにあたる約28万ドルが交付されます。これがロー

タリー財団の予算の一部になります。したがって皆

様から頂いた寄付は、地区に還元され、皆様が企画

される奉仕活動の財源として使用できます。
(イ）ポリオプラス

これはポリオ撲滅のための寄付を今後3年間で一

人1000円の寄付を募る計画がある。次年度から行わ
れます。

(ウ）地区補助金プログラム

これは、 （ア）で記載した地区への還元資金を財
源として、各個のロータリークラブか企画した奉仕
活動の費用の2分の1を補助しようとする制度で

す。たとえば熱田神宮絵の助細動機の寄贈などが企
画として認められている。千種クラブも企画を検討
すべきと思う。

一

第5分科会渡邊源市君

蕊
プログラムを実施しています。またWでは、識字率向
上を目標に、タイ・ラオスでの学校建設などを通じて

支援活動を行っています。わがクラブでもキャンヘル

プタイランド事業など多くの事業を展開してきました。

委員長からは、こうした活動が地区レベルのみならず、
各クラブごとの取り組みになるよう、私たちが努力す
べきであるとの言葉をいただきました。また、ロータ

リーの究極の目標はこの国際奉仕を通じた「世界平和
の志向」であると次期片山ガバナーが結ばれました。

一

4年次寄付における当会の位置付

地区ロータリーとしては、会員一人当たりの寄付
額を100ドル（年間）にしたい、次年度はそれを120

ドルにしたいとしている。ここ数年当会の年次寄付
は、低調でワースト5に入る状態でしたが、 2007年

~2008年2月29日の集計では、一人当たり9655ド

ルでもう少しで100ドルに届くところまで来ました

（後3人が100ドル寄付すれば、平均100ドルになり

ます)。まだロータリー財団への年次寄付をされて

いないかたは、年度内（本年6月まで）に寄付をお

願いします。 3年後には50パーセントが我々が所属

している地区へ還元されますのでよろしくお願いし

ます。

第7分科会谷口優君

1 はじめに

私は、第7分科会に

出席した。ロータリー

財団の分科会である。

法人格のある財団は

アメリカにあり、RIの

みが寄付者（出資者）

として存在する。その

意味からもRIと表裏一体をなすものである。

－5－



囮4月理事役員会議事録

1）新入会員候補者の件。

2）退会届提出の件。

3）例会場（6月10日）の件。

‐ ~ ~ ミ ~ ゴルフ会成績手一一

藤岡カントリークラブ4/10(木) |
RANK NAME OUTING HCPNET

」優勝林 正路 47 40 87 6 81 J

1~ 2位佐々木敏夫 56 55 111 30 81
1~ 3位加藤重雄 47 57 104 20 84
B B川浦 忠 48 55 103 15 88

★次回ハンディ変更林正路君Hcp5佐々木敏夫君Hcp27

（参加者6名）

‘ 今回は6RC合同ゴルフ会で60名の参加のコンペを開催。

“ 当クラブの澤田淳治君が見事優勝！

更に林正路君も10位に1

~ 皆頑張っていますのでぜひゴルフ同好会に入会頂き
“ますようお待ちしております。

佐久間幹事より

一－－－－●←･･ロー●q－DpD－●－．0－●‘■･■…一●-.･ロロ ニ 号

第9分科会江口武史君

第9分科会は、入会3

年以内の会員を対象とし

た会で､"期待するロータ

リー、期待されるロータ

リアン”というテーマで

開催されました｡内容は、

ロータリーの歴史と発展

の概要、例会への出席の

大切さ、未来委員会の内

”を読んでください、と

1

Ⅱ

，鼠一潮

容、そして“ロータリーの友”を読んでください、と

いった内容でした。 2時間半の長時間が用意されてい
ましたので､はじめはどうなることかと心配でしたが、

それほどの長さには感じませんでした｡分科会の後半、

フロアの一般聴衆から、壇上のリーダーやアドバイ

ザーに対しての質問や両者間の質疑応答の時間が用意
されていたようですが、残念ながら十分ではありませ

んでした。ひとつ私の興味を引いたのは、 「もっと体

を使った奉仕があると期待して入会したがそれほどで
もなかった」という意見でした。壇上からは「そんな
はずはない。年間スケジュール表を見てください」と
の答えでした。しかしその後フロアから2～3人が意
見を述べられましたが、どこかの河川敷の草むしりが
あったが、やはり体を使った奉仕はあまり機会がない
ようでした。どちらかといえば頭より体のほうが丈夫
な私も、若いうちに体を使った奉仕がもう少しあれば

楽しいし、分かりやすいのではないかと思っています。
ホテルを出る頃降り始めた雨は、夜風を伴って激し

い雨になりました。

（
一

､ヘヘー、へ'、~､ﾍﾍﾍﾍﾍﾊﾊ'＞
、

〈

節美吉田 玄；

■■■■

『'､～､へへへへ'､ﾍﾍﾊﾊ'､ヘヘ'、

;(4月15日分）
ﾐ堀江宏輝
ノ

：

足立一郎

浅井誠寿

池森 由幸

加藤重雄

小林 明

紺矢 寛朗

黒須アイ子

牧野登志子

水谷祥督

佐野 寛

竹内 克豊

舎人 経昭

和田 正敏

山本眞輔

吉田 節美吉田 玄》
いい季節になりました <

<
小山 雅弘 〈

〈
会員誕生日祝い 〈

<
江口 武史 <

夫人誕生日祝い ＃
川端 圭大口 弘和；

；
佐々木敏夫

結婚記念日祝い

：松居敬二

いい季節になりました結婚記：
念日祝い ＃

I合計 ｜〈

’ '01~000円'；

油田 弘佑

在田 忠之

萩原喜代子

伊藤三津子

川浦 忠

小林英毅

小杉啓彰

前元 克也

三好 親

西川 豊長

鈴木正男

竹内 眞三

遠山 憲孝

山本英次

ホームクラブご無沙汰しました
;林 正路
; 6RC合同ｺﾙﾌ会の時､千種
;ゴルフ部で優勝しました

;宮尾紘司
〈 5月から入会の鈴木聖三さんを
#紹介します
；大川 勝平

； 最愛の息子がピカピカの一年生
;になりました

鰯合織うで雛し談し”

へ

ど

く（4月7日分） 池森 由幸加藤重雄 舎人経昭 遠山 憲孝《
;宮尾紘司 川演 忠小赫 明 和田 正敏吉田 節美：
： 名古屋城の桜も今日で最後のよ 紺矢寛朗小杉啓彰 東RCさんお世話になります ：
:うです 黒須アイ子前元克也 〈〈

凝鼠鼠鼠製襄鼠雲……… ！;萩原薑代子服部正夫 笹野義春竹内 眞三

’ ’次回例会平成20年5月20日（火）講演“新聞社の事業について”中日新聞社事業担当代理事業局長高坂毅様
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